

# *Comenzó Biden a conformar su equipo de transición para cuando sea juramentado como presidente el 20 de enero próximo*

---



Washington, 10 nov (RHC) El presidente electo Joe Biden ya comenzó a formar un equipo de transición para prepararse para cuando sea juramentado en el cargo el 20 de enero como el 46to. primer mandatario de Estados Unidos, y su primer anuncio fue la creación de su grupo de trabajo para enfrentar la pandemia del coronavirus.

El demócrata lo dio a conocer en el estado de Delaware, donde celebró las noticias de que la empresa farmacéutica Pfizer había anunciado que su vacuna ha mostrado un 90 por ciento de efectividad. Sin embargo, advirtió que los próximos meses seguirían siendo muy difíciles para el país: «El desafío que tenemos ante nosotros en este momento sigue siendo inmenso y creciente».

En otro momento dijo: «No seré presidente hasta el 20 de enero, pero mi mensaje de hoy a todos es el siguiente: No importa por quién votó ni dónde se presentó antes del día de las elecciones. No importa tu partido o punto de vista. Podríamos salvar decenas de miles de vidas si todos usaran una máscara durante los próximos dos meses. No vidas demócratas o republicanas, vidas estadounidenses».

Tras el reporte de Pfizer los mercados bursátiles de EEUU dieron un salto a favor de esa poderosa farmacéutica, a pesar de que probablemente pasarán varios meses antes de que una vacuna esté ampliamente disponible para el público estadounidense.

El exvicepresidente de Obama dijo que el proceso en el futuro para certificar cualquier vacuna «debe basarse en la ciencia y ser totalmente transparente para que el pueblo estadounidense pueda tener toda la confianza de que cualquier vacuna aprobada es segura y eficaz».

Este lunes, señaló *The Hill*, Biden declaró que la elección había concluido y llamó a los estadounidenses de las diversas líneas políticas a unirse para frenar la propagación del coronavirus.

Según los datos recopilados, se han contagiado hasta ahora con la COVID-19 un total de 10 millones 322 mil 873 personas y han fallecido 243 mil 874, cifras lamentables que lo sitúan como el primero en el mundo.

Biden trata de seguir adelante con su transición presidencial y su promesa de llegar a los republicanos en un país profundamente dividido. «Seré un presidente para todos» (...) «Esta elección ha terminado. Es hora de dejar de lado el partidismo y la retórica que está diseñada para demonizarse unos a otros».

Pero el presidente saliente Donald Trump aún no ha admitido la derrota, y alega sin fundamento y evidencias que le robaron la elección. Su campaña planea impugnar en la corte los resultados en varios estados pendulares; aunque *The Hill* asegura que los recuentos y las impugnaciones judiciales no serán suficientes para superar la ventaja de Biden de miles y decenas de miles de votos en los estados que importan.

Mientras tanto, el saliente Donald Trump hizo uso, como le es habitual, de su cuenta en *Twitter* para despedir al secretario de Defensa, Mark Esper, lo que ya había anunciado días antes de las elecciones del 3 de noviembre.

En los últimos meses, el Presidente y Esper se habían enfrentado públicamente por las propuestas para renombrar las bases militares que llevan el nombre de los generales confederados de la Guerra Civil o de Secesión de Estados Unidos, solicitado en las protestas contra la discriminación, las prácticas racistas y la brutalidad policial contra la población afroestadounidense, a lo que el mandatario se ha opuesto totalmente.

Trump también dijo que Christopher Miller, quien actualmente sirve como director del Centro Nacional Antiterrorista, se convertiría en el secretario de Defensa actuante tras la cesantía de Esper.

Miller pasa a ser el quinto jefe del Pentágono que ha servido en los cuatro años de administración de Trump.

Otro alto funcionario que se estima será despedido por Trump en estos días finales de su Gobierno es el jefe del Buró Federal de Investigaciones (FBI), Christopher Wray.

Trump ha discutido una posible campaña presidencial de 2024 con varios de sus principales asesores, reveló *Axios*, y la agencia comenta que esa es una clara indicación de que ha comprendido que perdió la elección de este 2020, a pesar de que continúa insistiendo falsamente que él es el verdadero ganador, que hubo fraude en los comicios y que su equipo proseguirá luchando en las cortes.

*Bloomberg News* dice que algunos de los asesores son escépticos respecto a esa campaña de Trump para las presidenciales de 2024. La Constitución de Estados Unidos limita a dos términos la posibilidad de una persona de ser Presidente, pero no necesariamente estos deben ser consecutivos, y se recuerda que el último que sirvió así fue Grover Cleveland, elegido en 1884 y en 1892.

(Agencias)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/239236-comenzo-biden-a-conformar-su-equipo-de-transicion-para-cuando-sea-juramentado-como-presidente-el-20-de-enero-proximo>



# **Radio Habana Cuba**